

Motion du 17 septembre 2007 de Mmes Marie Chappuis, Anne Carron-Cescato, Nelly Hartlieb, Alexandra Rys, Odette Saez, MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Vincent Maitre et Robert Pattaroni: «Changeons la vie des Genevois par la révolution du vélo!»

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la nécessité de promouvoir la mobilité douce à Genève;
- la nécessité, d'un point de vue de santé publique, d'encourager une activité physique quotidienne;
- la nécessité de lutter contre les nuisances sonores et la pollution liées au trafic automobile;
- les succès retentissants des expériences de ce type menées dans de nombreuses villes européennes;
- la nécessité de mettre sur pied un système de location de vélos qui soit simple, attractif, ambitieux et facile d'accès;
- le caractère actuel trop limité des possibilités de location de vélos à la disposition des Genevois et des touristes;
- les investissements importants effectués par la Ville de Genève pour améliorer le réseau de pistes cyclables;
- la possibilité de financer ce type d'infrastructures par un partenariat public-privé, et notamment grâce à la publicité (concessions d'affichage sur le domaine public, publicité sur les vélos et sur les bornes de location, etc.);
- le fait qu'il serait possible d'envisager un partenariat, comme dans d'autres villes européennes, avec les entreprises de transports publics locales (TPG, Unireso) ou nationales (CFF),

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de mettre en place un système ambitieux de locations de vélos grâce à un partenariat public-privé.